

たんぽぽだより

春日こども園

令和6年度 活動報告 NO. 4



<万国旗作り>

保育室に万国旗を掲示すると、「これ見たことあるよ！」「これどこの国だろう？」と興味津々な姿が見られました。たんぽぽ組ではスタンプあそびで運動会に飾る旗を作りました。丸や長方形など、さまざまな形をした厚紙の中から自分の使いたい形を選び、絵の具をついたスポンジをスタンプして色をつけました。自分だけの国旗を作ることを楽しみながら、国旗に親しみをもつ良い機会になりました。

<当番活動>

9月から当番活動が始まり、朝の会や給食などのあいさつをしています。最初は、みんなの前で話すことを恥ずかしそうにしていましたが、保育者と一緒にを行うことで、少しずつ自信をもって大きな声で言えるようになってきました。「私はいつお当番？」「僕、明日お当番？やったぁ！」など、自分の順番が来るのを楽しみにしている様子です。

<遠足バック作り>

ペットボトルで遠足バッグを作りました。初めて油性マーカーを使って思い思いに好きな色で塗り、透明なボトルに色がつくことを喜んでいました。素敵にできあがった自分だけのバッグを見て、「早く遠足に行きたいなあ！」「どんぐりや虫を入れたいな」などの声が聞かれました。何が見つかるか楽しみです。



<運動会>

『最後まで頑張る』を目標に、運動会の練習を頑張ってきました。最初は恥ずかしさから返事の声が小さくなってしまったり、自信がもてず、なかなか走り出せなかったりする子がいましたが、お家の人が見に来たり一緒に競技に参加したりすることがわかると、当日を楽しみにするようになりました。何回も練習を重ねると、友達と一緒に走ることを喜び意欲的に取り組む姿も見られるようになりました。当日は、慣れない環境に泣けてしまう子もいましたが、どの子も最後まで頑張ることができ、素敵なお笑顔をたくさん見ることができました。保護者の皆様、温かい御声援と御協力を、ありがとうございました。

<誕生会>

少し緊張しながらも、名前や好きな果物などを元気に発表することができました。8月は、ヒントを聞いてお題を連想して答えを当てる連想ゲーム、9月は、秋をテーマにした○×クイズを行いました。どちらも保育者の話をよく聞いて、まわりの友達と考えながらクイズを楽しみました。

